



Rahmenbedingungen

Ratsmitglieder, Mitarbeitende der Parlamentsdienste und weitere Personen, die sich zwingend und regelmässig im Parlamentsgebäude aufhalten müssen, können sich einmal pro Woche auf Covid-19 testen lassen. Die Tests sind freiwillig, werden aber gemäss Teststrategie des Bundes dringend empfohlen. Vollständig geimpften und genesenen Personen wird empfohlen, nicht mehr an den Tests teilzunehmen. Eine weitere Teilnahme ist aber möglich. Im Falle von Symptomen sollte weiterhin stets ein Einzeltest gemacht werden (bspw. in Apotheken oder im Testzentrum).

Ablauf

- **Beziehen der Tests:** Ratsmitglieder können bei der Abgabe ihrer Probe im Parlamentsgebäude jeweils ein neues Testkit beziehen. Die übrigen Personen beziehen ihre Testkits stets über ihre Organisationseinheit.
- **Entnahme der Speichelprobe:** Achten Sie darauf, dass Sie 30 Minuten vor der Probenentnahme nicht essen, trinken oder rauchen. Die Instruktionen für die Entnahme der Speichelprobe und die Online-Registrierung erhalten Sie mit dem Testkit.
Wichtig: scannen Sie vor jedem Test den QR-Code auf der Teströhre mit Ihrem Smartphone und nehmen Sie die Online-Registrierung vor.
- **Abgabe der Probe im Parlamentsgebäude:** Bitte liefern Sie die Probe beim Eingang Nord ab. Beachten Sie die untenstehenden Fristen.
Wichtig: Geben Sie die Probe nur ab, wenn Sie eine Bestätigungs-SMS zur Registrierung erhalten haben. Bei Fragen wenden Sie sich an betrieb@parl.admin.ch.
- **Testresultat per SMS:** Die Proben werden gesammelt und ins Labor transportiert. Sie erhalten das Testresultat einige Stunden nach Ablauf der untenstehenden Fristen per SMS.

Abgabepunkte

- **Während der Sommerpause** (5. Juli-6. August 2021) können die Tests jeweils **nur am Montag, bis um 10.15 Uhr** beim Eingang Nord abgegeben werden (Briefkasten).
- **Ab dem 9. August 2021** können die Tests **jeweils am Montag und Donnerstag** beim Eingang Nord abgegeben werden.
- Die Testresultate werden in der Regel noch am gleichen Tag per SMS überliefert, falls die Proben bis um 10:15 Uhr eingegangen sind. In Einzelfällen liegt das Resultat erst am Folgetag vor.

Im Falle eines positiven Resultates

Befolgen Sie die [Anweisungen](#) zur Isolation.

Conditions

Les députés, les collaborateurs des Services du Parlement et toutes les personnes qui doivent se rendre régulièrement au Palais du Parlement peuvent se soumettre à un test de dépistage Covid-19 une fois par semaine. Ces tests sont facultatifs, mais vivement recommandés, conformément à la stratégie de dépistage de la Confédération. Les personnes entièrement vaccinées et celles qui sont guéries n'ont pas besoin de participer aux tests. Celles qui le souhaitent peuvent néanmoins continuer de s'y soumettre. En cas de symptômes, il y a lieu, comme jusqu'ici, d'effectuer un test individuel (en pharmacie ou dans un centre de test, par ex.).

Déroulement

- **Procurez-vous les tests :** les députés peuvent se procurer un nouveau kit au moment où ils remettent leur échantillon dans les endroits prévus à cet effet du Palais du Parlement. Les autres personnes se procurent leurs kits auprès de leur unité organisationnelle.
- **Prélevez un échantillon de salive :** veillez à ne rien manger ni boire et à ne pas fumer 30 minutes avant d'effectuer le prélèvement. Les instructions relatives au prélèvement et à l'enregistrement en ligne sont contenues dans le kit.
Important : avant chaque test, veuillez scanner avec votre smartphone le code QR qui se trouve sur le tube à échantillon et procéder à l'enregistrement en ligne.
- **Remettez votre échantillon au Palais du Parlement :** veuillez apporter votre échantillon au point de remise de l'entrée nord, en respectant les délais indiqués ci-dessous.
Important : n'apportez votre échantillon que lorsque vous aurez reçu une confirmation par SMS. Pour toute question, veuillez vous adresser à l'unité Exploitation (betrieb@parl.admin.ch).
- **Recevez les résultats par SMS :** les tests sont transportés en bloc au laboratoire. Vous recevrez le résultat de votre test par SMS, quelques heures après l'expiration du délai mentionné ci-dessous.

Délais de remise des échantillons

- **Pendant la pause estivale** (du 5 juillet au 6 août 2021), la remise des échantillons n'est possible **que le lundi, jusqu'à 10 h 15**, au point de remise de l'entrée nord (boîte aux lettres).
- **Dès le 9 août 2021**, les échantillons peuvent être remis **le lundi et le jeudi**, au point de remise de l'entrée nord.
- Si vous remettez votre échantillon au plus tard à 10 h 15, vous devriez recevoir le résultat le jour même, par SMS. Toutefois, il est possible que le résultat ne soit livré que le jour suivant.

En cas de résultat positif

Veuillez respecter les [consignes de l'OFSP sur l'isolement](#).